

67 Prozent für den Wechsel

Liebe Königsteinerinnen, liebe Königsteiner,

am 18. Februar entscheiden Sie, ob in Königstein der bisherige Bürgermeister im Amt bleibt oder eine Bürgermeisterin ins Rathaus einzieht. Im ersten Wahlgang haben 67 Prozent der Wähler für jene drei Kandidaten gestimmt, die sich deutlich von der Arbeit des Amtsinhabers und den Ergebnissen seiner beiden Amtszeiten (12 Jahre) distanziert hatten. Ascan Iredi und Winfried Gann haben mit ihren Positionen sehr achtbare Ergebnisse erzielt. Diese dokumentieren die vorhandene Unzufriedenheit und die Hoffnung, einen Wechsel an der Spitze des Rathauses zu erreichen. Ebenso wie ich hatten sich die Kandidaten Iredi und Gann für mehr Transparenz eingesetzt und den Stillstand, beziehungsweise den langsamen Fortschritt bei vielen großen Königsteiner Projekten kritisiert. Die klare Botschaft: Viele Bürger wollen eine Veränderung im politischen Umgang sowie bei der Führung der Stadt.

Als Bürgermeisterin plane ich die brennenden Themen in den Mittelpunkt zu rücken und mit tragfähigen Lösungen zügig umzusetzen (siehe Rückseite). Dabei ist es mir wichtig, auf allen Ebenen und mit allen Beteiligten sach- und lösungsorientiert zu kooperieren. Gute Ideen, egal aus welcher Richtung, finden bei mir vorbehaltlos Gehör.

Auf der nächsten Seite finden Sie weitere Informationen zu meinen Positionen.

Besuchen Sie auch meine Homepage: www.bürgermeisterin.com





Umwelt/Verkehr

- Öffnung der 2. Kreiselspur und Tempolimit zum besseren Einfädeln
- Parkleitsystem f
 ür die Innenstadt
- Professionelles Konzept zur Verkehrsentlastung statt Einzelmaßnahmen
- Öffentlicher Personennahverkehr: bessere Anbindung der Stadtteile und Verbindungen in die Region
- Nahmobilität (Fahrradwegekonzept)
- Klimaschutzkonzept f

 ür die Stadt (70 % Zuschuss vom Bund)

Familie/Soziales

- Kindergartenneubau schnellstmöglich am besten Standort umsetzen
- Mehr Hortplätze Alternativstandorte prüfen
- Bezahlbare Betreuungsplätze für U-3 durch Bezuschussung
- Angebote für jede Generation: Jugendhaus mit bedarfsgerechten Angeboten,
 Kulturangebot u.a. im Haus der Begegnung (HdB) und den Stadtteilen
- Bezahlbarer Wohnraum für Normal- und Geringverdiener
- Vereine und gemeinnützige Organisationen stärker f\u00f6rdern

Stadtbild

- Gestaltung der Konrad-Adenauer-Anlage (KAA)
 mit attraktiven Verweilangeboten, Bepflanzungen und Befestigung der Wege
- Effiziente Verkehrsführung um die KAA
- Belebung der hinteren Hauptstraße durch attraktiven Branchenmix
- Kontinuierliche Investitionen in Gebäude, Parks, Wege und öffentliche Bauten

Gewerbe/Tourismus

- Ansiedlung von weißem Gewerbe mit Fokus auf die Kernbranche Gesundheit
- Belebung des Hauses der Begegnung
- Durchdachtes Stadtmarketing für unsere Burgen, die Altstadt und historischen Gebäude als Tourismusmagnete in schöner Natur
- Ansiedlung eines Touristenhotels
- Endlich eine Entscheidung über das Kurbad. Wenn die Zahlen vorliegen Bürgerbefragung
- Der öffentliche Philosophenweg durch den Opel-Zoo soll für alle Bürger geöffnet bleiben.

Nun gilt es, am 18. Februar gemeinsam den Wechsel zu erreichen, damit Königstein gewinnt

Ihre

Nadja Majchrzak,

Nadja Majchrzak/

E-Mail: kontakt@nadja-majchrzak.de www.bürgermeisterin.com